

Fecha 02.01.2015	Sección República	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Anuncia Eruviel Ávila construcción de autopista en Ecatepec

El Sol de Toluca

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- Para corresponder al ritmo de crecimiento y desarrollo del Valle de México, en febrero de 2015 el Gobierno estatal iniciará la construcción de la autopista urbana "Siervo de la Nación", en el municipio de Ecatepec, con lo que se proporcionará infraestructura vial que agilice los tiempos de traslado y los haga más seguros, en beneficio de millones de usuarios que circularán por esta vialidad, informó el gobernador Eruviel Ávila Villegas.

"Queremos que los mexiquenses dejen de perder tiempo en trasladarse de su casa a su trabajo, a la escuela o para realizar sus actividades, y que pasen más tiempo con la familia, y con esta autopista se recortarán los tiem-

pos de recorrido de miles personas que viven en esta zona del Valle de México", comentó.

Explicó que este proyecto pretende impulsar la competitividad de una de las zonas metropolitanas más dinámicas del mundo, tendrá una inversión superior a los 6 mil millones de pesos y ha requerido más de un año de estudios debido a la complejidad que ofrece su construcción, ya que correrá por la zona del Gran Canal, donde se localizan instalaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex), de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), así como hídricas y ferroviarias.

Detalló que la construcción de esta autopista constará de 14.5 kilómetros, de los cuales el 90 por ciento será construido en viaducto elevado de cuatro carriles.

